

**Copie du courrier électronique d'EDF, adressé aux Amis de la Terre le 7 octobre 2014**

Bonjour,

Il n'est pas exact de dire qu'EDF émet de plus en plus de gaz à effet de serre. L'article qui vous sert de référence est mal documenté.

Les émissions totales du groupe sont en baisse depuis plusieurs années avec des fluctuations annuelles en fonction des périmètres, des années plus ou moins froides ou pluvieuses mais globalement elles ont diminuées entre 2006 et 2013 de 84Mtonnes de CO2 à 80Mtonnes tandis que notre production augmentait de 616 TWh à 693 TWh ce qui se traduit par une baisse des émissions spécifiques de 136g/kWh à 116g/kWh (alors que la moyenne mondiale du secteur électrique est de 500g/kWh et la moyenne européenne 350g/kWh).

Comme nous vous l'avions dit lors de notre entretien, le projet que vous évoquez n'a fait l'objet d'aucune décision. Les éléments que vous nous avez apportés seront pris en compte lorsque, le cas échéant, le projet serait présenté aux instances de décision du Groupe.

**Claude K Nahon**

Senior VP Sustainable Development

Directrice développement durable

EDF

22-30 avenue de Wagram

75008 Paris